
2012～2013年度 No.1

第 　６　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー 〇 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

× 藤井キャビネット幹事

〇  L　橋本光祥委員長 〇  L渡辺専太郎副委員長 〇  L  小島勝利副委員長

〇  L 野村栄樹副委員長 〇  L奈須野慎二副委員長 ×  L　中島髙章　　委員

〇  L　外山一宏　　 委員 〇  L　浦口　純      委員 〇  L　荒木貞雄　   委員

〇  L　有山　賢  　 委員 ×  L　山口　美生 　委員 〇  L　足立　宏道　ＳＰＡ

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者

委　員　会　報　告

政策・中長期計画委員会

　Ｌ　橋本　光祥

　２０１２年１１月１６日　金曜日　　午後１５時１５分　～午後１７時００分

喫茶室ルノアール新宿小滝橋通り店マイスペース

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小島　勝利副委員長

開会の挨拶　　Ｌ野村栄樹副委員長　　委員長挨拶　　Ｌ橋本　光祥委員長

第１副地区ガバナー挨拶　　Ｌ鈴木　定光第１副地区ガバナー

正副委員長会の報告　　Ｌ奈須野　慎二副委員長

審　議　　別紙議題による

本日のまとめ　Ｌ浦口　純委員

閉会の挨拶　　Ｌ荒木　貞雄委員

２）第２副地区ガバナー選挙についての提言案

３）その他

②その他

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１２年１１月３０日　　金曜日　　午後１６時００分　～午後１９時００分

新宿かどやホテル２階会議室

審議経過事項の概要

①第２回キャビネット会議での提案事項の確認

１）アワード規定及び審査についての提言案

　Ｌ有山　賢
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審議経過事項の概要

Ｌ野村　栄樹副委員長挨拶

回を重ねて今回で第６回の会議。短い時間であるが忌憚のない意見をお願いしたいとの挨拶

があった。

Ｌ橋本　光祥委員長挨拶

本来は１１月３０日の委員会開催の予定であったが、本日は第二回キャビネット会議に向けて

皆さんに急遽お集まり頂いた。資料も豊富にあり内容のある委員会にしようとの挨拶があった。

Ｌ鈴木　定光第１副地区ガバナー挨拶

第６回の政策・中長期計画委員会に初めて出席させて頂いた。アワード規定、第２副地区ガバ

ナー選挙制度の見直し提案等重要な事項を審議して頂き、今後より良い方向性を示していって

もらう事を期待しているとの挨拶があった。

正副委員長会の報告　　Ｌ奈須野　慎二副委員長

前回の会議で今回の会議での継続審議となった、第２副地区ガバナー選挙制度の改革につい

ての提言案を第２回キャビネット会議に於いて上程するため、先日正副委員長会を開催した。

そこである程度、方向性を纏めてある。また、以前山浦期に提案された議案も参考にして、皆さ

んに忌憚の無い意見を述べて頂き、今回の会議で纏めて行きたいという挨拶があった。

①第２回キャビネット会議での提案事項の確認

１）アワード規定及び審査についての提言案

まずＬ橋本　光祥委員長より委員会別アワード表彰一覧表が別紙配布され、委員会で内容確

認された。次に、Ｌ浦口　純委員の一読で、ガバナーズ・アワード表彰についての提言（案）４

項目を一つづつ順番に内容をチェックした。委員会としてこの答申（案）を上程すると決定した。

２）第２副地区ガバナー選挙についての提言案

既に別紙にて配布されている第２副地区ガバナー選挙についての提言（案）をＬ外山　一宏

委員が一読し、その内容について各委員からの意見を集約し提言案として纏める事となった。

運営経費相当の実費に変更する（立会演説会や討論会の会場費などの経費、選挙用のＨＰ

副地区ガバナー選挙の根幹的な制度は国際会則及び国際附則に於いて厳格に定められてお

り、そこに手を加えるにはその変更が必要になるため、短期的な取り組みとしては困難な物で

あるため、当委員会としては単年度で実施可能な事項を検討した。それは以下のとおりである。

１、立候補登録料規定の見直し　２、立会演説会の日程増　３、討論会の実施　４、ＨＰを利用

の開設、ＨＰにアップ、またはＤＶＤにして配布するような動画の撮影経費、その他選挙に関わ

る経費などが従前より上がる見込みであり、その費用に充当するために）。目安１００万円。

２の立会演説会の日程増について、会場を２，３か所設定し、より多くの代議員の参加を促し、

更に立会演説会の様子を動画としてＨＰにアップ、全てのメンバーが閲覧できるようにする。

３の討論会について、立会演説会（一方通行）だけでなく、候補者同士が衆前で討論し本音を

ぶつけ合うようにする。（例えばアメリカ合衆国大統領選挙のように）

４のＨＰの有効利用について、候補者の情報を代議員だけではなく、事前にＨＰを通して周知

して候補者の情報発信　５、選挙区の分割　６、候補者推薦制度

まず、１の立候補登録料規定の見直しについて、現在２０万円となっている立候補登録料を
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議　　　題 審議経過事項の概要

させる。候補者の対外的な選挙活動はＷＥＢ上のみに制限し、選挙目的の例会訪問等は自粛

する。

５の選挙区分の分割について、以前山浦ガバナー期に議論し実施された事項であるが改めて

以上６項目を当委員会としては今回第２回キャビネット会議に「答申」して行くという事で決定し

た。

②その他　　以上２点のキャビネット会議での提案事項以外の議題に上る事項は今回無かった

。

本日のまとめ

今回検討・採用してはどうか。予備選挙としての位置づけにするのか、または分割地区での

持ち回りにするのか、また年次大会の複数日に亘る開催という事も検討事項である。

６の推薦人制度について、立候補に必要な資格の一つとして、推薦人を集める事が望ましい。

推薦人は現クラブ会長とし、２０名以上にする。（重複推薦は不可とする）

Ｌ浦口　純委員より、本日の委員会のまとめが発表された。

次回委員会の確認

次回の政策・中長期計画委員会を、平成２４年１１月３０日（金）午後１６時より新宿かどやホテ

ルにて開催する事がＬ橋本　光祥委員長より確認・発表された。

Ｌ荒木　貞雄委員挨拶

お疲れ様でした。本日はＬ鈴木　定光第１副地区ガバナーもお見えになり、大変有意義な会議

になった。次回１１月３０日の委員会も宜しくお願いしますとの挨拶があった。


